

Strasbourg, le 3 décembre 2024

Budget participatif saison 3 : 447 idées proposées par les Strasbourgeois-es

La phase de dépôt de projets de la saison 3 du Budget participatif de la Ville de Strasbourg vient de se terminer. Ce dispositif de démocratie locale qui permet aux Strasbourgeois-es de proposer de nouvelles idées d'aménagements pour leur quartier ou la ville connaît un engouement record avec **447 idées de projets déposés cette année**.

La prochaine étape pour toutes les personnes intéressées, qu'elles résident à Strasbourg ou ailleurs : **la phase de vote qui se tiendra au printemps 2025** et qui permettra de départager les projets réalisables ! La collectivité met à disposition un budget total de 2 millions d'euros pour cette troisième saison.

D'ici la phase de vote, les services de la Ville vont examiner chaque proposition pour s'assurer qu'elle respecte les règles du dispositif, qu'elle est faisable et qu'elle entre dans les compétences de la collectivité.

« *Je me réjouis du succès rencontré pour cette première phase de la saison 3 du Budget participatif qui prouve que, chaque année, les habitant-es sont de plus en plus nombreux à vouloir s'impliquer dans l'aménagement de leur ville et à voir concrètement leurs idées se réaliser* », souligne **Carole Zielinski**, adjointe en charge de la démocratie locale.

Plus d'information et les projets déposés sur la plateforme sur <https://stras.me/budget-participatif>

